

Saisonabschlussbericht der Moskito B 05/06

Nach der kurzen Pause im Frühling nahmen alle Moskitospieler Mitte Mai das Sommertraining in Angriff. Wir trainierten in der Woche dreimal, Ausdauer, Kraft, Koordination, Tests und Spiele verschiedener Art. Zum Abschluss des Sommertrainings genossen Spieler/innen und Eltern einen Grillabend.

Nach dem Sommerferien begann das Eistraining im Lido, auf das schon Alle sehr gespannt waren. Da Alle so richtig gigerig aufs Eis waren, liessen wir die Spieler einfach mal ein bisschen herum fahren und spielen.

Bis zum Meisterschaftsbeginn blieb uns noch viel Arbeit mit den Spielern, so hatte ich doch einige die zum ersten Mal auf dem Eis standen. Was mich sehr gefreut hat ist, dass sich doch wieder Mädchen für diesen Sport begeistern konnten. In dieser Zeit bis zum Herbst hatten auch wir einige Vorbereitungsspiele und Turniere. Die Vorbereitungsspiele waren unterschiedlich. Mal konnten wir jubeln, ein andermal gab es eine Niederlage.

In den Herbstferien nahmen wir unser Trainingslager in Bellinzona in Angriff. Mit dem Piccolo zusammen hatten wir eine sensationelle Trainingswoche. In der Hälfte der Woche hatten wir auch ein Freundschaftsspiel gegen Bellinzona. Am Ende der Woche waren doch sämtliche Spieler/innen, Trainer und Betreuer langsam müde. Ich konnte leider am Trainingslager aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen.

Mein Ziel mit dem Moskito B war, die jungen Spieler/innen, die neu angefangen haben und auch die Piccolospieler Freude am Spiel übers ganze Spielfeld beizubringen. Für die anderen, die schon länger dabei sind, sollten jetzt halt Führungsaufgaben während dem Spiel übernehmen. Leider musste unser



erstes Meisterschaftsspiel infolge Wasser auf dem Eis und auch das letzte Spiel, beidesmal der gleiche Gegner, Herisau, in folge zu viel Schnee in Herisau abgesagt werden. Bei jedem Spiel der Moskito B haben wir immer 3 bis 5 Piccolospieler/innen eingesetzt. Auch diese Spieler/innen hatten sichtlich Freude und kämpften tapfer mit.

Nach der Weihnachtspause konnte 1 Spieler zu dem Moskito Top wechseln. Nach dieser Pause hatten auch wir

wieder gute Resultate und kämpften uns bis zum Saisonende auf dem guten 5. Tabellenplatz vor. Ich konnte während der Saison neue Spieler bei uns begrüssen und in die Mannschaft einarbeiten.

Zum Abschluss der Saison bekamen wir eine Einladung zum Turnier nach Huttwil. Mit Begeisterung fuhren wir, Spieler/innen und Eltern am Samstagmorgen nach Huttwil. Da wir das einzige Moskito B Team waren, alle andern waren Top, A oder gemischt, sanken natürlich unsere Chancen für einen vorderen Platz. **Aber mitmachen zählt.** Diese Saison konnten Wir an 4 Turnieren teilnehmen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Spieler/innen, Top Trainer Raphael Zahner, Marc Flachsmann, Betreuerin Silke Passot, den Piccolo Trainern Phillipe Bräker und Roman Meier, Kaffeestube Betreuer, Matchuhr, Matchblatt und Eltern recht herzlich bedanken. Ohne Euch hätte ich die Saison nie so gut über die Runden gebracht.

Einen speziellen Dank möchte ich an das Sekretariat des Nachwuchses unter der Leitung von Susanne Berger, denn Profitrainern Daniel Baur und Roland Schmid richten.

Der Moskito B Trainer
Fredy Steiger